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DE LANDIM DE LANDIM 

QUEREM QUEREM 
VER MARCOS VER MARCOS 
BRAZ PELAS BRAZ PELAS 

COSTASCOSTAS
ESPORTE, P12

PROCON REALIZA AMANHÃ MUTIRÃO DE 
RENEGOCIAÇÃO DE DÍVIDAS NA CARIOCA

 SERVIÇO, P10
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HOMEM OBRIGAVA MULHERES A 
FAZEREM SEXO COM CACHORRO

ASSASSINO DO MILICIANO MARQUINHO 
CATIRI É CAPTURADO NA PRAIA    

POLÍCIA, P6

SEMANA DE 
VACINAÇÃO É 
DEDICADA A 
GESTANTES, 
PUÉRPERAS E 

PROFISSIONAIS 
DE SAÚDE     

GERAL, P3

COLUNA A VOZ DO POVO

Governo reduz teto de juros em empréstimo 
consignado do INSS

GERAL, P2
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EXIBE  
BARRIGA 
TRINCADA  
NA PRAIA

CULTURA, P8

Banda carioca 
Pepper Spray 

vai abrir tributo 
a Red Hot Chili 

Peppers
CULTURA, P9

FIM DO MUNDO

MARCOS SPÍNOLA PEREIRA TERIA COMETIDO CRIMES 
CONTRA PELO MENOS TRÊS EX-NAMORADAS, QUE 

RELATAM AGRESSÕES FÍSICAS, PSICOLÓGICAS, ESTUPROS 
E AMEAÇAS, ALÉM DA DIVULGAÇÃO DE VÍDEOS DA 

ZOOFILIA QUE SERIAM OBRIGADAS A PRATICAR. A DEAM 
INVESTIGA A POSSIBILIDADE DE AS IMAGENS TEREM SIDO 

TAMBÉM VENDIDAS NA DEEP WEB. POLÍCIA, P7



� �����

E
stados e municípios 
agora poderão indi-
car ao governo fede-
ral as obras paradas 

que precisam ser retomadas 
com prioridade. Desde esta 
sexta-feira (10), está em fun-
cionamento a plataforma 
Mãos à Obra, um sistema de 
monitoramento que permitirá 
aos governos locais atualizar, 
em um banco de dados, em-
preendimentos paralisados ou 
inacabados em suas regiões.  

Desenvolvida pelo Serviço 
Federal de Processamento de 
Dados (Serpro) em menos de 
30 dias, a plataforma indicará 
à União que projetos merecem 
ser retomados com mais urgên-
cia. A ferramenta auxiliará o 
governo federal a mapear e 
identificar as prioridades.

Segundo o Serpro, pre-
feitos e governadores devem 
dar prioridades a projetos vol-
tados à saúde, educação, ao 
esporte e à cultura. A lista 
também deverá conter uni-
dades habitacionais do Pro-
grama Minha Casa, Minha 

Vida e projetos da carteira 
do Ministério das Cidades.

Os gestores municipais e 
estaduais terão até 10 de abril 
para atualizarem as informa-
ções. As demandas serão res-
pondidas conforme a ordem 
de envio. A prefeitura ou o 
governo estadual que alimen-
tar o banco de dados primeiro 
terá o pedido de obra ana-
lisado mais cedo, colocado 
em lugar equivalente na fila 
de análise.

Em parceria com os minis-
térios, a Casa Civil analisará 
o banco de dados. Com base 
nas orientações da Presidência 
da República, o órgão definirá 
quais obras devem ser retoma-
das de imediato.
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De acordo com o Serpro, 

a plataforma Mãos à Obra 
foi desenvolvida em tempo 
recorde. A estatal usou a tec-
nologia LowCode, que acelera o 
desenvolvimento de aplicativos 
e sites, e arquitetura WebApp, 
que aumenta a acessibilidade e 
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2024 é logo ali
Parece que 2024 já che-

gou para os Amorins e para 
rivais da Prefeitura como 
Talita Galhardo e Brenno Car-
nevale. Os dois sequer res-
ponderam ao convite para a 
audiência pública comandada 
pela dupla de irmãos na Alerj 
sobre Segurança Pública em 
Jacarepaguá.

Falta Equipe
Dani Balbi tem apresentado 

bons projetos de Lei, pena que a 
maioria não deva passar pela CCJ, 
são claramente inconstitucionais. 
Deve faltar um bom assessor jurí-
dico na equipe.

Repúdio
Deputado Filippe Poubel fez 

uma moção de repúdio contra MC 
Pipokinha após falas polêmicas 
dela contra os professores. Mas 
quem é Pipokinha?

Balança
Dizem que o Subprefeito da 

Zona Sul, Flávio Valle, e o secre-
tário de Educação, Renan Ferrei-
rinha estão balançando no cargo e 
correm o risco de acabarem sendo 
exonerados.

Mas não caem
Só que eles contam com a 

ampla confiança do prefeito Edu-
ardo Paes, então, dificilmente 
caem. Bem, até que se prove o 
contrário.

Governo reduz teto de juros cobrado em empréstimo 
consignado para benefi ciários do INSS

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

O erro e a revolta
O Governo Federal decidiu, erro-

neamente, voltar a exigir visto de 
turista para alguns países, dentre eles 
os Estados Unidos, um dos maiores 
emissores de turistas para o Brasil.

O erro e a revolta III
Daniela Carneiro e Marcelo 

Freixo que se cuidem. Se não con-

seguirem reverter essa decisão, passa-
rão a ser recebidos com olhos descon-
fiados e tortos por todo o setor. Espe-
cialmente no seu domicílio eleitoral.

Claudio Senador
Nem teve eleição para prefeito 

e já dizem que Cláudio Castro 
pode renunciar antes do fim do 
mandato para ser candidato ao 

o Detran-RJ as colocou para tra-
balhar no Dia das Mulheres… 
e os homens? Será que ganha-
ram folga?

Bola Fora II
Gente, ou dava ponto 

facultativo ou Pix, trabalhar 
elas já trabalham todos os 
dias, né? 

Taxas de juros mais baixas
O Conselho Nacional da Previdência Social conta com representantes do governo, aposentados, empresas e trabalhadores. O empréstimo 

consignado é aquele que já vem com o desconto já na folha de pagamento ou no benefício. Por isso, costuma ter taxas de juros mais baixas 
que os financiamentos que não são cobrados direto na fonte. Segundo o ministério da Previdência Social, oito milhões de beneficiários do 
INSS possuem algum contrato ativo de consignado e cerca de 1,8 milhão já chegou ao limite de utilização, que é de comprometimento de 
até 45% da renda.

Somente novos contratos
Somente os novos contratos serão beneficiados com o novo limite de juros. Contratos 

antigos continuam com as taxas antigas. A redução do teto dos juros para os novos con-
tratos foi uma proposta feita pelo governo. Numa rede social, o ministro da Previdência, 
Carlos Lupi, disse que “baixar os juros é a bandeira do nosso governo, e no que depender 
do Ministério da Previdência, estaremos sempre prontos para ajudar!”.

OConselho Nacional da Previdên-
cia Social (CNPS) aprovou a redu-

ção da taxa máxima de juros cobrada nos 
empréstimos consignados para aposen-
tados e pensionistas do INSS. O teto dos 
juros passará de 2,14% ao mês para 1,70% 
no caso do empréstimo consignado con-
vencional. Foram 12 votos a favor da 
mudança e três contra. Já o teto dos juros 
nas operações com cartão de crédito con-
signado passará dos atuais 3,06% para 
2,62%. As novas taxas entram em vigor 
assim que for publicada no “Diário Ofi-
cial da União” uma instrução norma-
tiva. O Ministério da Previdência infor-
mou que a nova instrução deve ser 
publicada na quarta-feira (15).
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Senado em 2026.

Claudio Senador II
Serão duas vagas em disputa, só 

que uma delas é de Flávio Bolso-
naro, ou seja, vai ter de brigar pela 
que sobra. Mas acho que levaria.

Bola Fora
E para homenagear as mulheres, 

Reprodução

Gestores têm até 10 de abril para atualizar informações no sistema

a interatividade com os usuá-
rios, tanto em navegadores web 
como em dispositivos móveis.

A concepção e o protótipo 
do produto, informou o Ser-
pro, exigiram uso intensivo de 
ferramentas de UX, que pro-
porcionam melhor fluidez para 
os usuários do serviço. Tam-
bém foram adotadas técnicas 

de ciência de dados para apoiar 
o processo de recepção, valida-
ção, cruzamento e consolidação 
das bases de dados.

A plataforma Mãos à Obra 
nasce integrada com o Portal 
Gov.Br. Dessa forma, os usuá-
rios poderão usar o login único 
do governo federal para aces-
sar a ferramenta.
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O Ministério da Saúde 

reforçou a importância de 
completar o ciclo vacinal con-
tra a covid-19. De acordo com 
a pasta, quem está com doses 
atrasadas pode ir a qualquer 
momento a um posto, com o 
cartão de vacinação.  

No mês passado, o governo 
federal lançou o Movimento 
Nacional pela Vacinação, 
campanha que objetiva reto-
mar o alto índice de cober-
tura vacinal no país.

Na primeira etapa, será 
aplicada a dose bivalente do 
imunizante, direcionada ao 
grupo prioritário de idosos 
acima de 70 anos, pessoas 
com imunossupressão, indí-
genas e quilombolas.  

No entanto, o cidadão 
que ainda não completou o 
ciclo vacinal primário, com 
duas doses, ou não recebeu 
a terceira e quarta doses de 
reforço, também pode pro-
curar unidades de saúde para 
ser imunizado. A vacinação 
desse grupo é realizada com 
vacina monovalente.

Segundo o ministério, 
a imunização completa é 
fundamental para manter a 
memória imunológica con-
tra a covid-19.

De acordo com estudo 
realizado pela Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) com 
1,5 mil pessoas, após seis 
meses de imunização com 
a segunda dose, os anticor-
pos caíram entre os pesqui-
sados. Com reforço na imu-
nização, houve aumento con-
siderável da proteção contra 
o coronavírus.

7�	����*��������
Para tomar a vacina biva-

lente contra a covid-19, que 
previne contra as variantes 
mais perigosas do vírus, é 
necessário ter completado o 
ciclo vacinal de quatro doses, 
respeitando um intervalo de 
quatro meses desde a última 
recebida.

Em março, o governo pre-
tende expandir a dose biva-
lente para toda a população 
acima de 12 anos de idade
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A vacina 
bivalente 

contra a Covid 
é atualizada e 

protege contra 
as variantes 

da doença, 
como a 

Ômicron

Rio divulga datas de 
reforço com vacina 

bivalente contra Covid para 
gestantes, puérperas e 
profissionais de saúde

A
s gestantes e puér-
peras com come-
çaram a receber o 
reforço da vacina 

contra a Covid com o imuni-
zante bivalente ontem. A va-
cinação estará disponível to-
dos os dias. A partir de hoje 
(14), será a vez dos trabalha-
dores da saúde.

A vacina bivalente contra 
a Covid é atualizada e protege 
contra as variantes da doença, 
como a Ômicron.

Entre os profissionais de 
saúde, a terça será o dia das 

pessoas com 50 anos ou mais. 
Já na quarta (15), pode tomar 
a vacina quem tem 40 anos 
ou mais.

Quinta (16) começam a 
receber o reforço os trabalha-
dores com 30 anos ou mais. Na 
sexta (17) é a vez dos profis-
sionais de saúde com 30 anos 
ou mais.

A partir do sábado (18), 
o reforço da imunização está 
liberado para quem atua na 
área de saúde e tem 18 anos 
ou mais.

A vacinação acontece em 

todas as clínicas da família e 
centros municipais de saúde 
do Rio. O imunizante biva-
lente também pode ser tomado 
no Super Centro Carioca de 
Vacinação, todos os dias da 
semana.

As pessoas com 60 anos 
ou mais e pessoas com imu-
nossupressão grave a partir de 
12 anos de idade seguem rece-
bendo o imunizante. Quem vai 
se vacinar precisa ter recebido, 
pelo menos, duas doses de qual-
quer vacina contra a Covid há 
quatro meses ou mais.

O MetrôRio passou a 
disponibilizar, desde o iní-
cio de março, guichê pre-
sencial para atendimento ao 
público em todas as suas esta-
ções. A determinação é da 4ª 
Vara Empresarial da Capital, 
que concedeu liminar a uma 
ação civil pública movida 
pela Comissão de Defesa do 
Consumidor (Codecon), da 
Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj).

Na ação, a Codecon des-
taca que a ausência do atendi-
mento humanizado e a impos-
sibilidade de pagamento da 
passagem em dinheiro preju-
dicam os consumidores mais 
vulneráveis. A concessionária 
fica então obrigada a “garan-
tir o serviço desde a abertura 
até o fechamento do acesso 

de passageiros, em quanti-
dade suficiente para assegu-
rar um atendimento digno de 
não mais que 10 minutos de 
espera pelo consumidor”. O 
descumprimento pode acar-
retar em multas.

“O objetivo é reduzir o 
tempo de espera e facilitar a 

vida daqueles que não pos-
suem cartão de débito e cré-
dito, e além disso gerar mais 
emprego. Essa é mais uma 
vitória da Codecon da Alerj 
em defesa dos direitos dos 
consumidores”, afirmou o 
deputado Fabio Silva (União), 
presidente da comissão.

Justiça determina que MetrôRio 
volte com guichê presencial

O descumprimento pode acarretar em multas para a concessionária

Um homem ficou ferido 
depois de ser soterrado no 
desabamento de uma casa, 
em Olaria, na Zona Norte do 
Rio, na noite deste domingo 
(12). Jonathan de Oliveira, 
de 35 anos, foi levado em 
estado grave para o Hospi-
tal Estadual Getúlio Vargas, 
na Penha.

De acordo com informa-
ções do Corpo de Bombeiros, 
os quarteis da Penha e Gua-
dalupe foram acionados, por 

volta da 20h47, para atuar no 
resgate de uma vítima na Rua 
Virgílio Várzea. As esquipes 
contaram com o apoio do 
Grupo de Busca e Salva-
mento da Barra da Tijuca.

Ainda segundo a corpo-
ração, as buscas duraram 
cinco horas. Em seguida, o 
local foi liberado para a atu-
ação da Defesa Civil muni-
cipal, que afirmou que foi 
acionada para vistoriar um 
imóvel de três pavimentos 

na Rua Virgílio Várzea. Téc-
nicos verificaram que houve 
“colapso parcial das lajes 
e das escadas” e que “em 
função do risco de desmo-
ronamento do que restou 
do imóvel, o órgão orientou 
que a edificação seja intei-
ramente demolida”.

Procurada, a Secreta-
ria de Estado de Saúde do 
Rio informou que o paciente 
encontra-se em quadro está-
vel.

Jonathan de Oliveira, de 35 anos, foi levado para o Hospital Estadual Getúlio Vargas

Desabamento de casa deixa homem 
gravemente ferido em Olaria

Não é novidade que 
houve queda na cobertura 
vacinal no Brasil de forma 
geral nos últimos anos. 
Entretanto, pesquisado-
res do Observa Infância, 
da Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz), alertam 
para a queda histórica na 
vacinação de bebês con-
tra a hepatite B.

De acordo com estudo 
feito em parceria com o 
Centro Universitário 
Arthur Sá Earp Neto (Uni-
fase), a sequência de bai-
xas na proteção de crian-
ças menores de 1 ano con-
tra a doença vem desde 
2019. Em 2021, o índice 
chegou a 76% e, em 2022, 
dados preliminares apontam 
para um índice de 75,2%. A 
região Norte é a mais afetada. 
Em 2021, apenas 63,4% foram 
imunizadas contra a doença. 
Em 2022, dados preliminares 
indicam leve aumento para 
67,5%. No entanto, o índice 
ainda é considerado extrema-
mente baixo. A meta estipulada 
pelo Ministério da Saúde para 
o imunizante é 95%.

— Vimos uma queda na 
cobertura de todas as vaci-
nas em crianças de até 5 anos, 
mas a da hepatite B foi mais 
acentuada e isso nos trouxe 

preocupação, porque a queda 
na vacinação vem seguida do 
aumento da incidência de uma 
doença que pode ser muito 
grave — diz a pesquisadora 
Patricia Boccolini, coordena-
dora do Observa Infância.

Ainda segundo Bocconlini, 
a queda na cobertura vacinal 
já vinha acontecendo no país 
antes da pandemia, mas o qua-
dro foi agravado nos últimos 
três anos.

— No âmbito da pandemia, 
vimos a questão do distancia-
mento social como um compli-
cador porque pais e respon-

sáveis pararam de levar 
seus filhos aos postos de 
saúde. Tem também a 
questão do aumento da 
vulnerabilidade alimen-
tar de muitas famílias nos 
últimos anos, que faz com 
a vacinação se torne uma 
preocupação secundária 
— explica a pesquisadora.

Já os motivos para a 
diminuição da vacina-
ção contra a hepatite B 
fora do cenário da pan-
demia são os mesmos 
dos demais imunizantes: 
falsa sensação de segu-
rança de alguns pais que 
acham que a doença não 
representa mais um risco 
para seus filhos; desinfor-

mação; aumento do número 
de vacinas com multidoses no 
calendário infantil; medo de 
reações adversas; e horário 
de funcionamento dos postos.

O esquema vacinal contra 
a hepatite B é constituído por 
quatro doses. A primeira deve 
ser administrada na materni-
dade, nas primeiras 12 a 24 
horas de vida do recém-nas-
cido. Depois disso, a criança 
deve tomar outras três doses 
aos 2, 4 e 6 meses de idade. 
É importante ressaltar que a 
criança só estará protegia após 
completar todas as doses.

Vacinação de crianças contra hepatite B  
tem queda histórica no Brasil

A região Norte é a mais afetadaRONDA  
DO POVO

OBRAS NA AVENIDA NIEMEYER ENTRAM  
NA FASE FINAL, MAS VIA FICARÁ INTERDITADA ATÉ ABRIL

A Avenida Niemeyer vem 
passando por obras após quatro 
deslizamentos de terra nas 
encostas que margeiam a via por 
conta das fortes chuvas. De acordo 
com Prefeitura do Rio, as obras 
de contenção agora estão na reta 
final, e na altura do número 550, 
onde será reconstruído o trecho da 
Ciclovia Tim Maia, que desabou em 
2019, uma faixa ficará interditada, 
no sentido Leblon, desta segunda 

(13) até o dia 6 de abril para a 
finalização das obras.
De acordo com o Centro de 
Operações Rio (COR), os 
acessos para os motoristas 
permanecerão os mesmos. Uma 
faixa reversível será implementada 
no trecho da obra, e pode haver 
congestionamento. A rota 
alternativa, conforme o COR, é o 
Túnel Zuzu Angel.
Já foram investidos cerca de R$ 

18 milhões em dez obras ao longo 
da via, por onde passam cerca 
de 30 mil veículos diariamente. 
A reconstrução da encosta 
começou em abril de 2022 e 
tem a previsão de término para 
abril deste ano, coincidindo com 
a licitação da recuperação do 
tabuleiro da ciclovia. Além disso, 
também foram executadas obras 
na encosta na altura dos números 
101, 228, 328, 352 e 749.
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�ssa semana, foi dado o 
primeiro passo para que 
Tanguá, que já é declara-
da por lei como a “Capi-

tal Estadual da Laranja”, pos-
sa agregar mais um produto em 
sua produção agrícola: o lúpu-
lo, uma das principais maté-
rias-primas no processo de fa-
bricação da cerveja.

Após reunião entre o pre-
feito Rodrigo Medeiros e pes-
quisadores, engenheiros agrô-
nomos, técnicos e representan-
tes de startups abarcadas na 

A Prefeitura de Resende 
segue atenta às demandas 
dos trabalhadores rurais da 
cidade. Está em andamento o 
projeto “Saúde do Trabalha-
dor Rural”, realizado pelo Pro-
grama de Saúde do Trabalha-
dor (PST), vinculado à Vigi-
lância em Saúde, em parce-
ria com o Cerest Médio Para-
íba 2 e com a Atenção Primá-
ria, que visita propriedades da 
zona rural para levar orienta-
ções e informação aos traba-
lhadores. 

No último dia 6, uma reu-
nião foi realizada junto ao Sin-
dicato Rural de Resende para 
alinhar as diretrizes do pro-
jeto. Até o momento, os ter-
ritórios da comunidade Terra 
Livre, Vargem Grande e Ser-
tãozinho já receberam as pri-
meiras visitas da equipe téc-
nica nos dias 10, 13 e 24 de 
fevereiro, respectivamente. A 
primeira visita na Terra Livre 
já ocorreu na última sexta. 

A próxima etapa do pro-
jeto será com visitas em pro-
priedades rurais dos territó-
rios. Durante a ação, os pro-
fissionais levarão orientação e 
esclarecimento de dúvidas da 
população com relação aos ris-
cos das atividades do campo, 
sobre doenças ocupacionais 
relacionadas e uso correto de 
EPIs, quando necessário. 

“O Projeto busca conhe-
cer a realidade de saúde dos 
trabalhadores da zona rural 

de Resende, gerar dados rela-
cionados aos riscos laborais, 
acidentes de trabalho e doen-
ças ocupacionais mais comuns 
em cada território de Saúde, 
para que, assim, possamos tra-
balhar em estratégias de pre-
venção e promoção de saúde 
direcionadas à realidade local. 
Temos uma equipe dedicada e 
que está atenta ao que esses 
trabalhadores precisam”, 
comentou a coordenadora do 
PST, Isabela Mazza. 

As ações nos territórios de 
Engenheiro Passos, Serrinha, 
Capelinha e Vargem Grande 
contam com o apoio da Uni-
dade de Saúde de Referên-
cia da Atenção Primária, em 
cada território. Já as ações da 
Terra Livre e Sertãozinho têm 
o apoio do CRAS Itinerante. 

No primeiro semestre de 
2022, o serviço esteve em 20 
propriedades rurais no distrito 
de Engenheiro Passos. Já no 
segundo semestre de 2022, 
estivemos em 14 proprieda-
des na Serrinha e 19 na Cape-
linha. 

Para celebrar o Dia Internacional da 
Mulher, o Prefeito de Mangaratiba, Alan 
Bombeiro, sancionou nesta quarta-feira 
(08) a Lei 1.480/23, que cria a Subse-
cretaria Municipal de Políticas Públicas 
para Mulheres (SPPMulher). O evento, 
que lotou a Praça Robert Simões, con-
tou com a presença do Deputado Esta-
dual, Luiz Claudio Ribeiro, do vice-pre-
feito, Chicão da Ilha, secretários, vere-
adores e diversas autoridades.

Durante a cerimônia foi realizada a 
posse da subsecretária responsável pela 
SPPMulher, a advogada e servidora muni-
cipal, Dra Gabi. A pasta promoverá o 
desenvolvimento e implementação de 
políticas públicas, projetos, atividades e 
acolhimento para as mulheres de Man-
garatiba, com foco em valorizar empode-
ramento, autonomia e qualidade de vida.

O Prefeito Alan Bombeiro, fez ques-
tão de explicar, a importância da SPP-
Mulher.

“Meu governo é composto predo-
minantemente por mulheres e isso, é 
orgulho um pra mim. As mulheres são 
guerreiras, dedicadas e merecem cada 
vez mais seus espaços, respeito e valo-
rização. Então, o objetivo da nossa ges-
tão é ampliar cada vez mais os projetos 
e iniciativas que valorizam o público 
feminino em Mangaratiba e incenti-
vam a garantia de direitos. Esta subse-
cretaria foi criada com este objetivo e 
temos certeza que a Dra. Gabi fará um 
trabalho incrível”, disse.

Acompanhado pela esposa, Mar-
cella Ribeiro, o Deputado Estadual, Luiz 
Claudio Ribeiro, parabenizou o prefeito 
pela iniciativa e fez questão de lembrar 

que o governo Alan Bombeiro é o que 
mais investiu em políticas públicas para 
mulheres em toda a história de Manga-
ratiba. O Deputado colocou seu gabi-
nete na ALERJ a disposição e destacou 
a necessidade de incentivar a autonomia 
econômica das mulheres, bem como, a 
inclusão delas na gestão pública.
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A Subsecretária de Políticas Públi-

cas para Mulheres, Dra. Gabi, explicou 
que a ideia de criar um espaço de gestão, 
voltado para a inclusão de pautas espe-
cíficas do público feminino, veio sendo 
amadurecida ao longo dos últimos anos.

“Essa ideia vem sendo pensada e pla-
nejada desde 2018. Quero agradecer ao 
Prefeito Alan Bombeiro pela sensibili-
dade. Agora teremos um espaço exclu-
sivo e pronto para oferecer amor, cari-
nho, escuta e empatia para as mulhe-
res de Mangaratiba. Nosso objetivo é 
incentivar empoderamento, qualidade 
de vida e prover, através das políticas 
públicas, a autonomia das nossas mulhe-
res maravilhosas”.

A vereadora Cecília Cabral parabeni-
zou a gestão pela conquista e lembrou a 
criação do Centro de Referência Especia-
lizado em Atendimento a Mulher, entre 
outros espaços inaugurados nos últimos 
anos e voltados ao público feminino. 
Somente de 2018 para cá, as mulheres 
de Mangaratiba passaram a contar com 
equipamentos de saúde como a Casa 
Rosa e Sala Lilás, a Ronda Maria da 
Penha, o Botão do Pânico, que presta 
suporte imediato a mulheres com medi-
das protetivas, entre outras iniciativas.

Universidade Federal do Estado 
do Rio de Janeiro (UNIRIO), e a 
análise detalhada da qualidade 
do solo tanguaense, foi consi-
derada possibilidade de ver a 
cidade se tornar em um polo 
produtor do lúpulo na região.

“Unir a academia, o setor 
produtivo e o setor público, que 

é a tríplice que alavanca a eco-
nomia, é a mais nova missão do 
governo tanguaense. Já nos pró-
ximos formalizaremos o Termos 
de Cooperação Técnica entre os 
partícipes da nova empreitada” 
- disse Rodrigo Medeiros.

Afirmam, ainda, que em 
apenas seis meses, a produ-

ção do lúpulo tanguaense já 
poderá demonstrar a capaci-
dade de geração de lucro e a 
força das biotecs.

Participaram da reunião 
com o prefeito, os secretá-
rios municipais de Agricul-
tura, José Vagno Nogueira; de 
Ciência, Tecnologia e Inova-

ção, Paulo Renato Faria; de 
Comunicação, Chailon Con-
ceição, o assistente da secre-
taria de Estado de Agricul-
tura, Pecuária, Pesca  e Abas-
tecimento, Adriano Lopes; 
o professor de Agronomia 
da UFFRJ, Carlos Bucher; a 
CEO da startup Biohop, Cas-

sia Bucher, acompanhada de 
seus auxiliares, o engenheiro 
agrônomo Thiago de Souza e 
a técnica agrícola Viviane de 
Brito; a Sra. Mônica Vianna, 
representando a UFRJ e a 
empresa Sollytch; e Hugo 
Bozelli, representando a 
COO Gaia Global.
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Neste ano, projeto já 
percorreu propriedades 
na comunidade Terra 
Livre, Vargem Grande e 
Sertãozinho 

Reprodução
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Cidade vai agregar mais um produto em sua produção agrícola

Órgão, chefi ado pela servidora e advogada, Dra. Gabi, vai promover 
empoderamento, autonomia e garantia de direitos para o público feminino
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terminal. Hoje, estamos entregando 
essa rodoviária revitalizada. E o tra-
balho não para por aí, estamos refor-
mando o Posto de Saúde e em breve 
vamos reinaugurar.”

A rodoviária conta, a princípio, com 
três linhas de ônibus com destinos para 
o Castelo (Rio), a Central do Brasil 
(Rio) e o Parque Araruama.

“Estamos entregando mais um 
espaço que irá trazer mais mobili-
dade e melhorias para os morado-
res. Não posso deixar de agrade-
cer ao prefeito Dr. João e ao depu-
tado estadual Valdecy da Saúde por 
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�s ruas da cidade de 
Nova Iguaçu ganha-
ram mais reforço no 
policiamento a partir 

desta quarta-feira (8). A Secre-
taria Municipal de Segurança 
Pública recebeu 11 novas mo-
tocicletas da Prefeitura. Dez de-
las serão usadas pelos policiais 
do Programa Estadual de Inte-
gração na Segurança (Proeis) 
para que tenham uma maior 
agilidade e rapidez para deslo-
camentos e abordagens. A ou-
tra será de uso do Segurança 
Presente. Agora, o município 
conta com um total de 19 mo-
tocicletas.

Esse investimento está aju-
dando na redução da crimina-
lidade em Nova Iguaçu. Nos 
dois primeiros meses deste ano, 
o município teve uma redução 
de 43% nos casos de crimes de 
rua se comparado com o mesmo 
período do ano passado.

Também foi apresentada 
uma frota nova de 25 viaturas, 
que foram adquiridas entre 
dezembro e janeiro deste ano. 
Os carros são novos e estão 
substituindo os antigos.

O Programa Estadual de 
Integração na Segurança 
(PROEIS), convênio da Prefei-
tura com o Governo do Estado, 
está atuando com até 110 poli-
ciais diariamente e a expecta-
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Divulgação

A Prefeitura de São João de Meriti 
entregou nesta quarta-feira (08) à 
população um importante aparelho 
municipal totalmente reformado: o 
Terminal Rodoviário de Éden. As ins-
talações foram construídas há cerca 
de 30 anos e o local precisava de uma 
transformação.

O chefe do executivo municipal dis-
cursou para o público presente: “Estou 
muito feliz. Essa rodoviária só pas-
sou por uma reforma há 20 anos e ao 
longo do tempo ficou inviável. Quando 
eu ainda era deputado federal enviei 
verba parlamentar para as obras desse 

Foram recebidas 11 motocicletas
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Uma força-tarefa de combate ao mosquito foi criada

Entre janeiro e março deste 
ano, foram confirmados 613 
casos de dengue em Campos 
dos Goytacazes, no Norte Flu-
minense. O aumento no número 
de casos fez a Secretaria Muni-
cipal de Saúde declarar epide-
mia de dengue na cidade.  A 
constatação aconteceu depois 
que a Subsecretaria de Atenção 
Básica, Vigilância e Promoção 
da Saúde observou que desde as 
primeiras semanas de fevereiro, 
as ocorrências de pessoas con-
firmadas com a doença supera-
vam a média histórica de casos 
desde 2009. 

Até o momento, não há 
casos de zika e chikungunya. 

Segundo informações do muni-
cípio, desde janeiro, quando 
a secretaria de Saúde come-
çou a notar um aumento no 
número de pessoas acometi-
das pela doença, a Prefeitura 
criou uma força-tarefa, unindo 
várias secretarias para comba-
ter o mosquito Aedes aegypti 
responsável pela transição de 
dengue e outras doenças. 

Além disso, existe também 
ações feitas pela Secretaria de 
Educação, Ciência e Tecnologia, 
cuja atuação vem colaborando 
com a luta contra a dengue por 
meio de um projeto de com-
bate ao mosquito nas escolas 
e outras práticas informativas. 

Divulgação������

tiva é que este número aumente 
para 150 nos próximos meses, 
e para 250 agentes até o final 
de 2024.

“Nova Iguaçu vem inves-
tindo em segurança pública, 
temos o Proeis, o Segurança 
Presente e vamos ampliar o 
número de policiais de 110 

para 250 até o fim do próximo 
ano. Foi criada patrulha especí-
fica, como o Maria da Penha, e 
serão criadas a Escolar, Direitos 
Humanos e Ambiental e ainda 
teremos a nossa Guarda Muni-
cipal.  A segurança está maior 
nos bairros e vamos ampliar na 
madrugada, quando a popula-

ção sai de casa pra trabalhar”, 
disse o prefeito de Nova Iguaçu, 
Rogerio Lisboa

As motocicletas vão circu-
lar de segunda à sexta-feira, em 
localidades próximas ao Cen-
tro, como o bairro de Rancho 
Novo, Posse, Comendador Soa-
res, Luz, K-11, Prata e Enge-

nho Pequeno, entre outros. Já 
nos finais de semana e feria-
dos, o patrulhamento será feito 
de forma estratégica em áreas 
rurais, como Vila de Cava, Jace-
ruba, Adrianópolis, Rio D’ouro 
e Tinguá.

“Com o aumento da frota 
de motocicletas, ampliamos o 

alcance no patrulhamento de 
ruas, pois são veículos neces-
sários e que se deslocam com 
mais facilidade. A prevenção 
e repressão aos criminosos 
será ainda mais eficaz”, afir-
mou o secretário de Segurança 
Pública de Nova Iguaçu, Fer-
nando Vieira Bastos.

Divulgação

mais uma iniciativa que busca pro-
mover mais dignidade para a popu-
lação de Éden e adjacências”, desta-
cou o secretário de Ordem Urbana e 
Trânsito Coronel d’Ambrosio.

O espaço recebeu nova pintura, 
substituição de todo telhado e da rede 
elétrica, instalação hidrossanitária, 
pavimentação asfáltica, sistema de pre-
venção de incêndio e pânico, rebaixa-
mento de teto em labri, impermeabili-
zação da laje, revestimento cerâmico 
na fachada, bancos, rampas de acessi-
bilidade e banheiros feminino, mascu-
lino e com acessibilidade. Além disso, 
um posto de policiamento, 24h, com 
policiais do Programa Estadual de Inte-
gração na Segurança (Proeis) e com 
agentes da Guarda Municipal, vai fun-
cionar no terminal.

O deputado estadual Valdecy da 
Saúde, um dos representantes de Meriti 
na Assembleia Legislativa ( ALERJ), 
destacou a importância do trabalho que 
está sendo feito no município: “Sabe-
mos que milhares de pessoas serão 
beneficiadas com essa obra. No pas-
sado esse lugar estava totalmente aban-
donado e hoje estamos entregando mais 
um espaço totalmente revitalizado. São 
João de Meriti vive um momento har-
mônico de mãos dadas com a Câmara 
de Vereadores e com o povo. Tenho 
orgulho de caminhar ao lado do Dr.João 
e não me canso de agradecer ao pre-
feito e ao governador Cláudio Castro”, 
destacou o deputado estadual Valdecy 
da Saúde.

A solenidade contou com a partici-
pação do prefeito Dr. João, do deputado 
estadual Valdecy da Saúde, da maioria 
do secretariado, do Major Sérgio Luiz 
Stoll do 21º BPM, de vereadores e da 
população local.As instalações foram construídas há cerca de 30 anos
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A
gentes da Delega-
cia de Homicídios 
(DH) prenderam  
o matador de alu-

guel José Ricardo Gomes Si-
mões, suspeito de planejar e 
executar a morte do milicia-
no Marco Antônio Figueire-
do Martins, o Marquinho Ca-
tiri. Marquinho Catiri atuava 
como “braço armado” do con-
traventor Bernardo Bello.

Segundo a polícia, Simões, 
como era popularmente conhe-
cido, foi localizado pela polícia 
na Praia da Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste do Rio.

Ainda de acordo com a 
polícia, havia um mandado de 
prisão expedido pela 1ª Vara 
Criminal da Capital contra o 
preso. Os investigadores infor-
maram ainda que o criminoso 
foi autuado em flagrante por 
porte ilegal de arma de fogo. 
Os policiais civis apreende-
ram uma pistola e um revól-
ver dentro de seu carro. Havia 
também a carteira funcional de 
um policial militar.

Catiri, suposta vítima de 
Simões, comandava a milícia 
na região do Catiri, na Zona 

Oeste da cidade, e em outras 
comunidades da Zona Norte 
como: Guarda, Fernão Cardim 
e Águia de Ouro.

Em novembro de 2022, o 
miliciano foi morto na Rua 
Pedro Borges, dentro de uma 
academia na comunidade 
Águia de Ouro. Na época, seu 
braço direito, Alexsandro José 
da Silva, o Sandrinho, também 
foi executado.

A investigação da DH reve-
lou um plano engenhoso para 
o assassinato do miliciano, 
que contou com a infiltração 
e o monitoramento do alvo 
escolhido pelos criminosos ao 
longo de um ano. No dia do 
assassinato, quando os inves-
tigadores chegaram ao local do 
crime, os policiais descobriram 
que uma casa teria sido alu-
gada pelo grupo para come-
ter o assassinato.

No imóvel de dois anda-
res, que havia sido alugado 
dois meses antes, os assassinos 
deixaram 58 estojos de fuzil 
deflagrados, em dois pontos 
diferentes, ambos com ampla 
visão da porta da academia 
onde Catiri foi morto.

Um mês após a execu-
ção, a DH conseguiu captu-
rar, no município de Fran-
cisco Morato, no interior de 
São Paulo, o primeiro acusado. 
George Garcia de Souza Alco-
vias estava tentando fugir para 
o Paraguai, mas acabou preso.

De acordo com as investiga-
ções, ele foi o responsável pela 
vigilância. Primeiro, alugou 
uma casa na favela para moni-
torar os passos de Catiri e che-
gou a namorar uma mulher de 
lá. Dois meses antes do crime, 
conseguiu uma casa na rua da 

academia para mapear a comu-
nidade e escolher o melhor local 
para cometer o crime.

O grupo criminoso chegou 
a usar um drone para observar 
o local. Segundo a polícia, os 
suspeitos iam para o cemitério 
de Inhaúma e, de lá, subiam 

o equipamento para fazer o 
monitoramento.

A polícia tenta, agora, 
chegar a outros integrantes 
que participaram do ataque, 
além do mandante do crime. 
Os investigadores acreditam 
que, dentro da casa, no dia 
do crime, havia pelo menos 
cinco homens.

LIGAÇÃO COM 
BERNARDO BELLO

O miliciano Marquinho 
Catiri tornou-se uma espécie 
de “braço armado” do con-
traventor Bernardo Bello, 
de acordo com investiga-
ções de setores de inteligên-
cia da polícia e do Ministério 
Público (MP). Ele foi o pri-
meiro chefe de milícia que, de 
fato, passou a ter uma rela-
ção com um bicheiro no Rio 
de Janeiro. Essa relação, no 
entanto, gerou problemas den-
tro da cúpula do bicho.

Durante uma investigação 
do MP, em um áudio enviado 
por Catiri para Bernardo, ele 
chegou a dizer para o patrão 
que sua vida estava valendo 
R$ 4 milhões.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 14 DE MARÇO DE 2023
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Matador de aluguel apontado como assassino  
do miliciano Marquinho Catiri é preso na praia

José Ricardo Gomes Simões tinha uma pistola e um revólver em seu carro. Ele é apontado como integrante de 
um grupo de matadores de aluguel que planejou e executou o miliciano Marquinho Catiri em 2022

O Governo do Rio anun-
ciou ontem que vai com-
prar câmeras para viaturas, 
prédios públicos e câmeras 
de reconhecimento facial. 
O gasto vai ser de R$ 500 
milhões.

No ano passado, o 
ministro Edson Fachin, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), determinou que o 
governo do Rio de Janeiro 
apresentasse, em cinco dias, 
um cronograma para a ins-
talação de câmeras de áudio 
e vídeo em fardas e viaturas 
de Batalhões Especiais de 
Polícia (Bope e Core) e nas 
áreas de batalhões com os 
maiores índices de mortes 

com envolvimento de agen-
tes de segurança.

O ministro analisou 
pedido do PSB e organi-
zações da sociedade civil 
e de direitos humanos que 
atuam na chamada “ADPF 
das Favelas”, como ficou 
conhecida a ação em que a 
Corte estabeleceu critérios 
para que sejam realizadas 
incursões policiais em comu-
nidades.

Agora, de acordo com 
o estado, o programa de 
implantação dos equipamen-
tos terá três fases: a instala-
ção de câmeras; corporais 
nos agentes, que já está na 
fase de instalação implanta-

ção nas viaturas e depois em 
prédios e repartições públi-
cas.

A decisão saiu no Diá-
rio Oficial do Estado. No 
decreto, fica determinado 
que é obrigatório que a 
câmera seja recolhida logo 
depois de confrontos envol-
vendo letalidade violenta.

A medida é para aumen-
tar a transparência das ações 
policiais e dos órgãos de fis-
calização. A instalação das 
câmeras acontecerá após a 
edição de uma regulamenta-
ção e o cronograma de exe-
cução deste programa que 
deverá acontecer no prazo 
máximo de 90 dias.

A implementação acontece após determinação do Supremo Tribunal Federal (STF). Aprovado em 2009, 
projeto de lei estabelecia a instalação de câmeras de vídeo e de áudio nas viaturas da Polícia Militar

Carros da PM voltarão a ter 
câmeras e governo anuncia 

R$ 500 milhões  
em equipamentos

TRÊS HOMENS 
SÃO PRESOS NO 
RIO EM OPERAÇÃO 
DE COMBATE AO 
TRANSPORTE 
IRREGULAR  
DE DIESEL
Três homens foram presos 
durante a Operação Foco, que 
tinha o objetivo de combater 
o transporte irregular de 
diesel. Agentes conseguiram 
ainda apreender 18,5 mil 
litros do combustível que era 
transportado e armazenado 
de forma irregular em Duque 
de Caxias, na Baixada 
Fluminense.
Os policiais interceptaram um 
caminhão que transportável 15 
mil litros de combustível diesel 
S-10 sem nota fical. Outros 3,5 
mil litros foram encontrados 
em um tanque no galpão onde 
o veículo chegava.
As informações sobre o grupo 
responsável pelo esquema 
criminoso foram passadas 
pelo Disque Denúncia. A ação 
foi realizada por policiais da 
Coordenadoria de Inteligência 
da Força Especial de Controle 
de Divisas em parceria com a 
Secretaria de Fazenda (Sefaz).
O local não apresentou o 
CNPJ da suposta empresa, 
qualquer tipo de licença para 
exercer o trabalho no local ou 
inscrição estadual. No galpão, 
também foram encontrados 
três caminhões, dois semi-
reboques, dois veículos de 
passeio, R$ 45.299,00 em 
espécie e material para 
extração e armazenamento de 
combustível.
A ocorrência foi registrada na 
60ª DP (Duque de Caxias).

Marcos Vinicius Lino e 
Patricia André Ribeiro, pai e 
madrasta da menina Quênia 
Gabriela Oliveira Matos de 
Lima, estão em celas isoladas 
de outros presos por medida 
de segurança. A informação 
foi confirmada pela Secretaria 
de Administração Penitenciá-
ria (Seap).

Marcos Vinícius está na cha-
mada cela de seguro da Cadeia 
pública José Frederico Marques, 
e Patrícia está em isolamento 
no Instituto Penal Oscar Ste-
venson, ambos em Benfica, na 
Zona Norte do Rio.

Os dois foram presos após 
a morte da menina de 2 anos, 
em Guaratiba, na Zona Oeste, 
por suspeita de maus-tratos e 
tortura.

No sábado (11), a Justiça 
converteu, durante audiência 
de custódia, a prisão em fla-
grante em preventiva. Na deci-
são, a juíza Daniele Lima Pires 
Barbosa destacou o comporta-
mento “sádico e vil” da dupla.

“Resta demonstrado, por-
tanto, o comportamento sádico 
e vil contra uma criança de tenra 
idade e a mais absoluta inade-
quação dos custodiados para a 

vida em sociedade, o que torna 
evidente a necessidade da con-
versão da prisão em flagrante 
em preventiva, como meio para 
garantir a ordem pública”, diz 
um trecho da decisão.

O caso foi descoberto depois 
que a médica Ana Cláudia 
Regert examinou a criança na 
Clínica da Família Hans Jur-
gen Fernando Dohmann, em 
Guaratiba.

Foi ela que identificou que 
não se tratava de um atendi-
mento qualquer e que a criança 
já estava morta quando deu 
entrada na unidade de saúde.

“Quando me viram de jaleco 
começaram a gritar falando que 
ela não estava respirando. Reti-
rei a criança e fui para parte 
interna da unidade para ava-
liar. Ela já estava desfalecida, em 
estado cadavérico, mostrando 
que, a meu ver, já tinha bas-
tante tempo que tinha aconte-
cido, não minutos, como eles 
tinham relatado”, contou Ana 
Cláudia.

A médica conta que ainda 
tentou reanimar a criança, sem 
sucesso, e que nesse momento 
se deu conta do que aconteceu 
com Quênia.

Caso Quênia: pai e 
madrasta são levados  
para celas isoladas  
dos outros presos

Casal foi preso por 
suspeita de maus-

tratos e tortura. 
Criança morreu 

após dar entrada em 
clínica de Guaratiba. 

Laudo comprovou  
59 lesões no corpo 
de Quênia Gabriela, 

de 2 anos

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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P
oliciais da Delega-
cia de Atendimento 
à Mulher (Deam) de 
Nova Iguaçu prende-

ram, na manhã de ontem, em 
Nova Iguaçu, na Baixada Flu-
minense, um homem acusado 
de forçar mulheres a terem re-
lações sexuais com o seu ca-
chorro.

Marcos Spínola Pereira, 
de 46 anos, teria cometido 
crimes contra pelo menos três 
ex-namoradas, que relatam 
agressões físicas, psicológi-
cas, estupros e ameaças, além 
da divulgação de vídeos da 
zoofilia que seriam obrigadas 
a praticar. A Deam investiga 
a possibilidade de as imagens 
terem sido também vendidas 
na deep web, uma vez que o 

preso possui conhecimento 
técnico de informática.

Marcos foi detido por 
maus-tratos aos animais, 
apropriação indébita e vio-
lência psicológica. A Polí-
cia Civil chegou a ele após 
denúncias de uma vítima e 
de um grupo de proteção 
animal que recebeu vídeo 
da zoofilia. Segundo a dele-
gada Mônica Areal, titular 
da Deam de Nova Iguaçu, as 
imagens teriam sido divulga-
das pelo próprio preso.

“As vítimas tinham medo 
de denunciar a vergonha, mas 
ele ameaçava divulgar, e divul-
gou de uma, o que acabou che-
gando a nós”, disse ela.

Ainda de acordo com a 
delegada, Marcos se recusava a 

devolver animais de estima-
ção das suas ex-namoradas, 
usando-os como chantagem 
para que o relacionamento 
fosse reatado.

“As calopsitas (apreendi-
das) são de uma vítima. Ela 
pedia para ele devolver, mas 
ele não devolvia. Outra vítima 
tinha uma cachorra, e ele não 

deixou ela levar quando se 
separaram. A cachorra vivia 
sangrando no ânus, na vagina, 
e de repente ele falou que a 
cachorra morreu ‘do nada’. Os 
animais com ele sempre desa-
parecem do nada”, afirmou a 
delegada.

Além das aves, que serão 
devolvidas à dona, a Polícia 
Civil apreendeu também o 
cachorro Argos, da raça Ame-
rican Bully, encontrado na casa 
de Marcos. Após perícia vete-
rinária, foi constatada a exis-
tência de ferimentos no ânus 
do animal e muita dor ao toque 
na região. O cão se encontra 
com o deputado federal Mar-
celo Queiroz (PP-RJ) e pas-
sará por tratamento antes de 
ser posto para adoção.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 14 DE MARÇO DE 2023

As vítimas tinham medo 
de denunciar a vergonha, 
mas ele ameaçava 
divulgar, e divulgou 
de uma, o que acabou 
chegando a nós.”

DELEGADA MÔNICA AREAL

RONDA  
DO POVO

DIVULGAÇÃO
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CREMERJ ABRE SINDICÂNCIA  
PARA APURAR MORTE DE  
MENINO SAMUEL EM COMPLEXO 
PEDIÁTRICO DE CAXIAS
 O Conselho Regional de Medicina do Estado do Rio de Janeiro 
(Cremerj) abriu, ontem, sindicância para apurar se houve 
negligência médica na morte do menino Samuel da Silva 
Fernandes, de 9 anos, após receber alta do complexo pediátrico 
formado pela UPA Dr. Walter Garcia Borges e pelo Hospital Infantil 
Ismélia da Silveira (UPA-Hiis), em Caxias, na Baixada Fluminense. 
“O Cremerj informa que, tendo tomado conhecimento do ocorrido 
narrado pela imprensa, o conselho abriu uma sindicância para 
apurar os fatos”, afirmou em nota.
A família de Samuel aponta que houve negligência por parte da 
médica que lhe atendeu. O menino, que tinha síndrome de down, 
deu entrada às 4h39 da madrugada de quinta-feira (9) no complexo 
hospitalar. Segundo a mãe, Mariceia da Silva, ele estava com 
febre, pouca tosse e pouca diarreia. A pediatra o atendeu, pediu 
um raio-x e diagnosticou uma pneumonia. No entanto, ela receitou 
um antibiótico em comprimido e liberou a família. Em casa, o 
quadro do menino agravou e ele morreu naquela noite ao retornar à 
unidade de saúde.
Mariceia conta que o filho chegou a perder o movimento das pernas 
naquela quinta-feira, após retornar do hospital. “Achei que era 
fraqueza porque não estava conseguindo comer direito”, lamenta a 
mãe. “Quando voltamos ele foi direto para a sala vermelha. Morreu 
apertando minha mão. E a diretora da unidade diz que a médica fez 
o correto”, protesta.

ESQUADRÃO ANTIBOMBAS É ACIONADO 
APÓS TENTATIVA DE ASSALTO COM 
BOMBA EM POSTO NA ZONA NORTE
Um posto de combustível em Anchieta, na Zona Norte do Rio, 
precisou ser isolado na manhã de ontem após um artefato explosivo 
ter sido usado durante uma tentativa de assalto. O esquadrão 
antibombas da Polícia Civil foi acionado e já removeu o objeto, que 
não funcionou no momento da ação dos bandidos. 
De acordo com a Polícia Militar, agentes do 41º BPM (Irajá) foram 
ao local, na Avenida Nazaré, verificar uma possível explosão a um 
cofre. No posto, foram informados que um grupo armado rendeu 
os funcionários do estabelecimento e tentou abrir o compartimento 
com dois artefatos explosivos, mas somente um funcionou e os 
criminosos fugiram.
A ocorrência foi registrada na 31ª DP (Ricardo de Albuquerque), que 
investiga o caso.
O posto de combustível já voltou a funcionar normalmente.

HOMEM É PRESO POR ESFAQUEAR 
COMPANHEIRA 14 VEZES EM CARMO
Um homem foi preso em flagrante, acusado de esfaquear sua 
companheira 14 vezes, no bairro de Botafogo, em Carmo, no Sul 
Fluminense. De acordo com a Polícia Civil, o crime teria acontecido 
por um ataque de fúria do suspeito, depois uma discussão por um 
motivo banal.
De acordo com agentes da 112ª DP (Carmo), os golpes atingiram 
o rosto, peito, costas e braços da vítima. A mulher foi socorrida por 
populares. As investigações também apontam que o casal vinha 
tendo problemas de relacionamento há alguns dias.
Após a delegacia ser acionada, uma equipe foi ao endereço onde 
a vítima morava e localizou o autor do crime. Após ser preso, ele 
admitiu que só parou de desferir os golpes na companheira após a 
faca quebrar. A arma utilizada foi apreendida. A ação contou com 
apoio da Polícia Militar.
De acordo com a PM, agentes do 30° BPM (Teresópolis) foram 
acionados para uma ocorrência de tentativa feminicídio. Ao 
chegarem no local, a vítima estava sendo atendida pelo Corpo de 
Bombeiros. Ela foi encaminhada para o Hospital Nossa Senhora do 
Carmo. O estado de saúde dela ainda é desconhecido.

Marcos Spínola Pereira, 
de 46 anos, teria cometido 
crimes contra pelo menos 

três ex-namoradas

Polícia prende Polícia prende 
homem acusado homem acusado 
de forçar de forçar 
mulheres a mulheres a 
terem relações terem relações 
sexuais com sexuais com 
cachorrocachorro

Policiais rodoviários 
federais apreenderam uma 
grande quantidade de 
armas de fogo, carregado-
res e adaptadores para mira 
laser durante fiscalização na 
Rodovia Presidente Dutra, 
em Seropédica, na Baixada 
Fluminense.

De acordo com informa-
ções divulgadas pela PRF, 
o material foi encontrado 
nas bagagens de duas pes-
sooas que estavam em um 
Jeep Renegade. O motorista 
e a passageira foram presos 
em flagrante.

Ao todo, foram apreendi-

dos oito pistolas 9mm fx-s, 
cinco pistolas 9.40mm, 17 
carregadores para pistola 9 
mm, um fuzil 7.62, 13 adap-
tadores para mira laser, qua-
tro carregadores estendidos, 
oito carregadores 9mm para 
metralhadora e um carrega-
dor de 7,62.

Ainda segundo a corpo-
ração, o veículo saiu de Céu 
Azul, no Paraná, e teria como 
destino o município do Rio. 
A dupla receberia 25 mil reais 
pela entrega do material.

A ocorrência foi encami-
nhada para a Polícia Judi-
ciária.

PRF prende dois suspeitos 
e apreende arsenal de 
guerra em Seropédica

Dupla receberia 25 mil para transportar material do Paraná ao Rio

Um tiroteio na Avenida 
Brasil, na altura de Santa 
Cruz, Zona Oeste do Rio, 
deixou dois feridos na 
manhã desta segunda-feira. 
Segundo a Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF), três veí-
culos estavam envolvidos na 
ação. O caso aconteceu no 
Km 383 da via expressa.

Em nota, a PRF afirma 
que criminosos armados 
atiraram contra um veículo 
preto, onde estavam as duas 
pessoas, que ficaram feri-

das. Destas, uma teria sido 
sequestrada. A outra, com 
ferimentos leves, foi levada 
para a 36ª DP (Santa Cruz) 
para prestar depoimento.

Ainda de acordo com a 
corporação, informações 
recebidas pela esposa do 
sequestrado indicam que 
a vítima foi levada para o 
Hospital municipal Albert 
Schweitzer, em Realengo. 
Ainda não há informações 
sobre o estado de saúde da 
vítima.

Tiroteio deixa dois feridos 
na Avenida Brasil

PRF afirma que criminosos armados atiraram contra  
um veículo preto, onde estavam as duas pessoas

Após o enterro, em Cordovil, no último sábado (11), a família esteve 
na 59ª DP (Caxias) mas não conseguiu registrar ocorrência
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

A Lua Minguante pede que você reavalie as suas crenças e os seus valores. 
Uma mudança na sua forma de perceber uma situação vai ajudá-lo a entender 
possíveis influências de pessoas que bloqueiam o seu desenvolvimento. Olhar 
para dentro é preciso, porque tudo isso também faz parte do seu processo de 
autoconhecimento.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

A Lua Minguante recomenda que você encare de frente os desgastes 
financeiros. Você passa por uma situação que pede desapego de situações 
que você vem carregando do passado, mas que ao mesmo tempo trazem 
estagnação. Evite dependências financeiras e coloque uma energia diferente 
em acertos de contas.

TOURO
21 abr a 20 mai

A Lua Minguante fala de uma pessoa que atrapalha o seu desenvolvimento por 
questões energéticas, mentiras ou distorções de fatos. É preciso se desprender 
dessa situação — e o céu o ajuda a tomar novas direções. Um erro do passado 
tende a vir à tona, e quem dará essa direção serão a verdade e a justiça divina.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

A Lua Minguante pede que você alinhe os seus sentimentos, 
principalmente no campo afetivo. Um sentimento do passado mexe demais 
com você, porém vem carregado de desgastes, e isso pode ter uma relação 
direta com triângulos ou experiências com filhos. O céu também pede 
atenção com doenças sexualmente transmissíveis.

LEÃO
23 jul a 22 ago

A Lua Minguante traz um cenário confuso do passado, que pode envolver a 
família ou o seu relacionamento. Isso pode se tratar de relações familiares. É 
um período de cura para que você ressignifique uma experiência do passado 
que pode ter trazido dores emocionais e dependências. Solte tudo isso com 
consciência e amor. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

A Lua Minguante deixa em destaque uma situação emocional e sensível com 
uma pessoa do seu convívio. Existe a necessidade de expor o que sente, mas 
também existem notícias que circulam e que interferem na sua rotina e na 
sua produtividade. Neste período, é preciso se desprender de qualquer tipo de 
dependência emocional.

LIBRA
23 set a 22 out

A Lua Minguante pede que você examine os seus movimentos financeiros, 
levando em consideração os seus próprios recursos materiais. Uma 
dependência financeira precisa ser questionada, para que, a partir deste 
período, você possa seguir de uma forma livre. Essa experiência pode ter 
relação direta com os filhos.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

A Lua Minguante acontece no seu signo e o deixa em destaque. Você 
será levado a se posicionar de uma forma diferente em relação a uma 
confusão emocional, a mentiras ou a distorções de fatos do passado. Você 
precisa desenvolver um campo de visão amplo para que a sua vida flua 
sem dependências e amarras energéticas. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A Lua Minguante traz evidências de situações equivocadas no seu ambiente 
de trabalho. Será importante se posicionar de uma maneira diferente para 
resolver uma situação que vem sendo arrastada do passado. Essa mesma 
situação pode ter uma relação direta com a sua saúde e com desgastes na 
sua rotina. Mude isso.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

A Lua Minguante traz a necessidade de cuidar de um cenário 
emocional que vem mexendo demais com os seus medos e as suas 
inseguranças. Essa situação pode ter uma relação direta com pessoas 
do seu convívio, com foco em parentes. Uma mudança em suas 
percepções é vital para que você transite por essa experiência.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A Lua Minguante traz conflitos emocionais relacionados a afetos com amigos 
ou ao campo amoroso. Uma situação malresolvida do passado, envolvendo um 
grupo de pessoas, será exposta com a intenção de eliminar qualquer tipo de 
distorção de fatos. Essa situação pode ter afetado os seus recursos materiais.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A Lua Minguante pede sabedoria para lidar com um cenário do passado 
que o deixa na linha de frente de uma situação e que também o afeta 
negativamente. Vai depender de você se posicionar com sabedoria. Essa 
experiência pode ter uma relação direta com a sua carreira ou a sua 
imagem. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

PRETA GIL REVELA DIFICULDADES 
NO TRATAMENTO DO CÂNCER
A cantora Preta Gil (48) esbanjou sinceridade e 
fé na cura durante uma entrevista no programa 
Fantástico, da Globo, ao falar de sua luta contra o 
câncer no intestino. A estrela iniciou o tratamento 
contra a doença há cerca de dois meses e ainda 
tem um caminho pela frente, mas acredita em 
sua cura em breve. Durante a conversa, a artista 
contou sobre como lidou com a notícia do câncer. 
“Eu entendi desde o primeiro momento que a vida 
estava me dando um sinal de alguma coisa. Eu 
nunca vi como algo que iria me derrubar. Eu entendi 
que era algo que iria me transformar”, afirmou ela.

DE BIQUÍNI, FLÁVIA ALESSANDRA 
EXIBE BARRIGA DEFINIDA E RENOVA 
BRONZEADO EM DIA NA PRAIA
Flávia Alessandra tirou o domingo para um 
programa ao lado da filha caçula, Olívia, de 12 
anos. Mulher de Otaviano Costa, a atriz de 48 
anos levou a adolescente para a praia da Barra 
da Tijuca. Além de Olívia, filha do apresentador, 
Flávia também é mãe de Giulia, 23 anos, fruto do 
casamento com Marcos Paulo (morto em 2014).
Longe das novelas desde “Salve-se Quem Puder” 
(2020/2022), de biquíni, Flávia exibiu a barriga 
trincada e tomou vários banhos de mar.
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C
om um consumo 
desenfreado e uma 
alta taxa de polui-
ção causada pelas 

grandes indústrias, o mundo 
moderno tem exigido cada vez 
mais hábitos sustentáveis. E 
com a proposta de ressigni-
ficar o olhar diante da moda, 
mais de cem expositores esta-
rão entre os dias 14, 15 e 16 
de abril, no Aerotown Barra 
da Tijuca durante a Ecobre-
chó Park, maior feira de bre-
chós do Estado do Rio.  

A programação surgiu em 
2019 na cidade de Petrópolis, 
na Região Serrana do Rio e se 
tornou um exemplo de empre-
endedorismo feminino e sus-
tentabilidade. A cada edição 
mais de 80 expositoras dos 
ramos de moda, alimentação, 
decoração e outros, têm levado 
novidades com preços aces-
síveis e estimulando hábitos 
conscientes.

“A feira de brechós tem 
como objetivo promover a 
moda sustentável e incenti-
var a reutilização de roupas, 
dando uma nova vida a peças 
que poderiam acabar em ater-
ros sanitários. O nome ‘Eco-
brechó Park’ é uma junção 
de três elementos: ‘eco’ que 
faz referência a sustentabili-
dade e ao cuidado com o meio 
ambiente, ‘brechó’ que repre-
senta a ideia de reutilização 
e ressignificação de peças de 
roupa e ‘park’ que remete à 
ideia de um espaço amplo e 
agradável para a realização do 
evento. Esses elementos criam 

um nome único e marcante que 
representa bem a proposta da 
feira de moda sustentável”, 
dizem Ana Carolina Mayworm 
e Bruno Sader, idealizadores 
da programação.

Com uma grande adesão de 
visitantes e turistas que pas-
saram pelas edições da feira 
em Petrópolis e Itaipava, na 
Região Serrana, o grupo deci-
diu ampliar os horizontes e 
abrir uma agenda exclusiva 
para o público carioca. Além 
da oportunidade de adquirir 
peças únicas e exclusivas, o 
público vai desfrutar de um 
amplo espaço de convivência, 
música e cultura, que busca 
promover a diversidade e 
inclusão.

 “Queremos ser reconheci-
dos como a Moda do Futuro! 
Os visitantes da feira são pes-

soas únicas e especiais, que 
valorizam a sustentabilidade 
e a originalidade. Curiosos e 
amantes do vintage, estão aten-
tos a peças exclusivas que con-
tem histórias únicas.  E essa 
é uma preocupação da Eco-
brechó Park: oferecer ampla 
variedade de produtos sejam 
eles roupas, sapatos, acessó-
rios, decoração e outros, base-
ado em avaliações criteriosas 
de qualidade e sustentabili-
dade”, explica a organização 
do evento.

SOBRE A FEIRA
Rever as atitudes e seus 

impactos no meio ambiente é 
uma grande cobrança para que 
a população resignfique seu 
olhar diante de ações básicas, 
como o vestuário e a alimen-
tação. Por isso a “Ecobrechó 

Park” tem espalhado informa-
ções a respeito da sustentabili-
dade da moda e a reutilização 
de roupas com o aproveita-
mento de itens que poderiam 
ser descartados e parar em 
aterros sanitários.  O evento 
tem se tornado um exemplo 
de empreendedorismo femi-
nino e sustentabilidade, com 
mais de 80 expositoras em 
cada edição.

Os detalhes sobre a pro-
gramação e expositores par-
ticipantes serão divulgados ao 
longo das próximas semanas 
pelas redes sociais da feira. A 
Ecobrechó Park acontece no 
Aerotown que fica na Ave-
nida Ayrton Senna, 2541 - 
Barra da Tijuca - RJ. Para mais 
detalhes basta entrar em con-
tato através do telefone (24) 
98803-3562

Maior feira de Brechós 
do Estado do Rio chega 

a Barra da Tijuca

Ecobrechó park será realizada nos dias 14, 15 e 16 de abril no Aerotown
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O NorteShopping, em parceria com o 
Hemorio, realiza nesta terça-feira (14/03), 
uma Campanha de Doação de Sangue. A 
ação, que tem por objetivo auxiliar o abas-
tecimento do banco de sangue do Rio de 
Janeiro, acontece no segundo piso do shop-
ping, das 10h às 16h ou até atingimento da 
capacidade máxima de 140 cadastros.

Para quem quiser doar, seguem informa-
ções importantes:

– Portar um documento de identidade ofi-
cial com foto, original ou cópia autenticada

– Ter entre de 16 e 69 anos
– Para menores de 18 anos é necessária 

a apresentação, além do próprio documento 
oficial de identidade, a autorização assinada 
pelo responsável e um documento oficial ori-
ginal do responsável que assina o termo).

– Este formulário para autorização pode 
ser obtido no site do Hemorio, na recepção 
do Salão de doadores do Hemorio ou no pró-
prio local de doação.

– Estar alimentado e bem de saúde.
– Evitar alimentos gordurosos nas 4 horas 

que antecedem a doação e bebidas alcoóli-
cas nas 12 horas anteriores.

– Pesar mais de 50 kg
– A mulher não deve estar grávida ou 

amamentando.

A banda carioca Pepper Spray, maior 
tributo ao Red Hot Chili Peppers do Bra-
sil, será a responsável por abrir o evento 
St. Patrick’s Downtown 2023, a maior festa 
de St. Patrick’s Day da Barra da Tijuca. O 
evento acontecerá nos dias 17 a 19 e 24 a 
26 de março, a partir das 12h, na Praça Cen-
tral - Avenida das Américas, 500 - Barra 
da Tijuca, e contará com chope artesanal, 
gastronomia variada, shows, DJs, música e 
dança tradicional irlandesa.

Com entrada franca, o St. Patrick’s Down-
town traz stands de cervejarias, food tru-
cks com gastronomia variada, drinks, DJs 
e vários shows no Palco Downtown, em 
um espaço aberto e democrático da região. 
A festa é uma homenagem ao padroeiro da 
Irlanda, comemorado anualmente em 17 de 
março, e é uma das maiores celebrações cer-
vejeiras do mundo, ao lado da alemã Okto-
berfest.

A Pepper Spray promete uma experiência 
autêntica de rock, com muita energia, pres-
são e performance, além de timbres simila-
res aos das canções originais e arranjos fide-
dignos. Os setlists são montados de forma 
personalizada para cada show, com muitas 
vezes a participação dos fãs na escolha das 
canções, incluindo clássicos que não podem 
faltar e músicas que o próprio Red Hot Chili 
Peppers deixou de tocar.

Os músicos Rafael Glaychman, Liba, Gui 
Farizeli e Yann Dufau estão preparados para 
oferecer uma sensação única e inesquecível 
ao público, tudo pelo groove. Não perca a 
abertura do St. Patrick’s Downtown 2023 

com a Pepper Spray, dia 17 de março, na 
Praça Central - Avenida das Américas, 500 
- Barra da Tijuca. O evento é pet friendly e 
promete muita diversão para todos os gos-
tos e idades.
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Pepper Spray toca no St. Patrick’s Downtown
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A movimentação de navios continua a 
todo vapor no Pier Mauá durante o mês de 
março. No total, serão 27 atracações em 15 
navios, sendo oito internacionais e dois deles 
fazendo primeira escala no Rio de Janeiro. 
A média é de 113 mil turistas transitando 
pelo terminal durante todo o mês.

O destaque da primeira quinzena é o 
Hanseatic Spirit, embarcação que visitará 
a cidade pela primeira vez chegando no dia 
09 e partindo no dia 10 de março. Ele é o 
terceiro navio da mesma classe de navios de 
expedição que a Hapag-Lloyd Cruises cons-
truiu entre 2019 e 2021, nos estaleiros norue-
gueses. O seu casco é adequado para pene-
trar no gelo polar, e oferece itinerários úni-
cos aos seus convidados. O design interior é 
moderno, funcional e acolhedor. Na “Ocean 
Academy” os hóspedes podem conhecer de 

perto os lugares visitados durante os itine-
rários e aprofundar os seus conhecimentos.
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O MS Insignia que está no seu roteiro de 
volta ao mundo chega no dia 03 e vai embora 
no seguinte. Com embarque realizado em 
Miami em dezembro de 2022, e em São Fran-
cisco em janeiro de 2023, o Insignia percor-
rerá o litoral brasileiro este mês, visitando 
Santos, Rio de Janeiro, Cabo Frio, Vitória, 
Salvador, Maceió, Recife, Natal e Fortaleza. 
Da capital do Ceará, o navio cruzará o Oce-
ano Atlântico em direção à África e conti-
nua seu longo roteiro de volta ao mundo com 
214 dias de duração;

O Balmoral chega no dia 05 de março e per-
noita no terminal.

O Azamara Pursuit, que passou três dias 
ancorado no Pier Mauá durante o carnaval, 
chega no dia 06 e permanece até o dia 07 de 
março, onde regressa a Portugal numa viagem 
de 16 noites;

No dia 14 é a vez do Seven Seas Voyager, 
que da capital fluminense partirá no dia 15 
de março num cruzeiro de 21 noites em dire-
ção a Miami.

Também passarão pelo Pier Mauá os navios 
MSC Musica, MSC Seaview, Costa Firenze, 
Costa Fortuna, MSC Armonia e Costa Deli-
ziosa que realiza um cruzeiro de volta ao mundo 
tendo embarque no Rio de Janeiro para fazer 
um roteiro de 60 dias percorrendo 31 portos;

De 01 a 15 de março o terminal terá diver-
sas datas com atracações simultâneas. Com 
dois navios: dias 01,03,04,05 e 09 e com três 
navios: dias 06,10 e 13.
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NORTE SHOPPING 
REALIZA CAMPANHA 

DE DOAÇÃO DE 
SANGUE

�m sua quarta edição, o Queremos! Fes-
tival anuncia o line-up que irá ocupar, 
dia 15 de abril, os dois palcos na Ma-
rina da Glória, na Zona Sul carioca. 

MC Poze do Rodo, Liniker, Russo Passapus-
so e Antônio Carlos & Jocáfi, Flora Matos, 
Zé Ibarra, BATEKOO e DJ Tamy se juntam a 
Marisa Monte, Rachel Reis e Rico Dalasam, 
que já tinham sido confirmados. Os britâ-
nicos Cymande e Yazmin Lacey são as atra-
ções internacionais deste ano.

Junto aos shows, outro destaque é o 
COMEMOS!, que ganha projeto com mais 
espaço e novas experiências gastronômicas. 
Os ingressos estão à venda no site da Eventim.

O ingresso solidário oferece desconto de 
50% na compra do ticket inteiro, mediante 
a entrega, na entrada do evento, de 1kg de 
alimento não-perecível. Adotada na última 
edição do festival, a modalidade foi uma par-
ceria com a Gastromotiva e arrecadou cinco 
toneladas de alimentos.

A parceria com a Gastromotiva - uma 
iniciativa que usa a gastronomia como fer-
ramenta de transformação social e combate 
ao desperdício - segue consolidada na edi-
ção de 2023, com novas frentes de atuação 
junto ao festival.

QUEREMOS!QUEREMOS! ANUNCIA  ANUNCIA 
LINE-UP DO FESTIVAL 2023LINE-UP DO FESTIVAL 2023
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O livro Vidas 
Alheias é uma 
obra que aborda 
temas sociais do 
cotidiano empre-
sarial, de forma 
crítica e criativa, 
construindo uma 
identidade forte 
e com autonomia 
e singularidade 
para não se tor-
narem escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro você terá a 
arma capaz de desfazer as algemas da escra-
vidão e despertar a tríade da inteligência 
humana, que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente 
quem tem acesso a uma boa leitura poderá 
construir uma boa comunicação.

Disse Bill Gates: “Meus filhos terão com-
putadores, sim, mas antes terão livros, sem 
livros, sem leitura, os nossos filhos serão 
incapazes de escrever - inclusive sua pró-
pria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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Um novo concurso da 
Aeronáutica teve os seus 
editais publicados para 
admissão de oficiais em 
todas as regiões do Brasil. 
As inscrições já estão aber-
tas e a seleção oferece 208 
vagas de nível superior.

A Força Aérea Brasileira 
(FAB) disponibiliza postos 
para médico (150 chances), 
engenheiro (22), quadro de 
apoio (25), dentista (7), far-
macêutico (3) e capelão (1), 

com salários entre R$ 7.490 
e R$ 8.245.

Será possível se ins-
crever até 13 de março, 
mediante o preenchimento 
de formulário eletrônico 
disponível no site www.fab.
mil.br. O valor da taxa é o 
mesmo para todas as fun-
ções: R$ 130.

Com duração aproxi-
mada de 17 semanas, o curso 
de formação será ministrado 
no Centro de Instrução e 

Adaptação da Aeronáutica 
(Ciaar), em Lagoa Santa, 
no interior mineiro.

Além do Distrito Fede-
ral, estão em disputa postos 
para servir em São Paulo, 
Rio de Janeiro, Maranhão, 
Roraima, Rondônia, Mato 
Grosso do Sul, Bahia, Per-
nambuco, Rio Grande do 
Sul, Goiás, Amazonas, Pará, 
Minas Gerais, Rio Grande 
do Norte, Paraná e Santa 
Catarina.
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Os interessados em par-

ticipar do concurso da Aero-
náutica devem ficar atentos 
aos critérios de faixa etária 
estabelecidos nos editais. 
Tendo como data-limite 31 
de dezembro de 2024, os 
candidatos devem possuir: 
até 32 anos para o quadro 
de apoio; até 35 anos para 
médico, dentista, farmacêu-
tico e engenheiro; entre 30 
e 40 anos para capelão.
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O 
Procon-RJ realiza um 
mutirão de concilia-
ção para que os con-
sumidores tenham a 

oportunidade de renegociar dívi-
das. Até a quarta (15), os atendi-
mentos contarão com a presen-
ça de empresas que apresentarão 
condições diferenciadas para a 
quitação dos débitos.

O objetivo dessas concilia-
ções é possibilitar aos consu-
midores o retorno ao mercado 
de consumo de uma forma mais 
tranquila. O evento acontece em 
comemoração à Semana Mun-
dial do Consumidor.

Além dos atendimentos, o 
Procon-RJ promoverá cursos e 
seminários voltados aos pro-
fissionais e servidores da área. 
Consultas de anotações em CPF, 

atendimentos para soluções de 
problemas nos cartões Riocard 
e relativos à tarifa social, além 
de negociações de dívidas, serão 
alguns dos serviços ofertados.

Para participar, os consumi-
dores devem comparecer, hoje, 
das 10h às 14h, com os docu-
mentos do problema que deseja 
resolver, na sede da autarquia, na 
Avenida Rio Branco, no Centro 
do Rio. Amanhã,quarta, o muti-
rão acontece de 9h às 15h no 
Largo da Carioca.

Algumas das empresas confir-
madas no evento são: Claro, Bra-
desco, Santander, CEF, Banco do 
Brasil, Cedae, Naturgy, Águas 
do Rio, RioCard, Casa & Vídeo, 
Light, Itaú, Enel, Tim, Vivo, 
Sicoob, Oi, Via (Casas Bahia 
e Ponto), Crefisa, Sky e CDL.

Divulgação

Divulgação
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A Rede Incluir promoverá 
no dia 23, das 9 às 16 horas, 
um feirão de empregos vol-
tado para pessoas reabilitadas 
ou com deficiência. O evento 
acontecerá na unidade Santa 
Cruz da Universidade Estácio 
de Sá, na Rua General Olím-
pio, 90. São mais de 800 vagas 
em diversos postos de trabalho.

Segundo o presidente da 
Rede Incluir, Antoniel Bas-
tos, a média de pessoas aten-
didas por evento gira em 
torno de 500 — e 40% delas 
conseguem um emprego. 
“Existe um grande abismo 
na contratação desses pro-
fissionais no mercado. Entre 
as dificuldades, posso desta-
car a falta de mobilidade na 
cidade”, avalia.

Para o Coordenador do 
Projeto de Inserção de PcDs e 
Reabilitados do INSS no mer-
cado de trabalho do Ministé-
rio do Trabalho e Emprego, 
Marcelo Freitas, “este é o 
momento para alavancar as 
opções de recrutamento das 
empresas e as oportunidades 
para os candidatos”.

Para a presidente da Asso-
ciação das Empresas do Dis-
trito Industrial de Santa Cruz 
(Aedin), Fernanda Candeias, 
o Circuito Dia D é um evento 
importante para os profissio-
nais com deficiência e reabi-
litados do INSS, que podem 
estar em contato com as 
oportunidades abertas em 
mais de 30 empresas, em um 
único dia. 
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Órgão realiza um mutirão de conciliação para que os consumidores tenham a oportunidade 
de renegociar débitos em contas como de água, luz, telefone e muito mais

São mais de 800 vagas em diversos postos de trabalho

Divulgação As vagas serão distribuídas entre todas as regiões do Brasil
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Em comemoração ao mês Dia do 
Consumidor,  celebrado na próxima 
quarta-feira, 15, a Academia Assaí — 
plataforma de conteúdos on-line e gra-
tuitos (as) do Instituto Assaí — em par-
ceria com o Sebrae, lançará dois cursos 
exclusivos sobre o tema. A iniciativa 
busca capacitar microempreendedo-
res de todo o país sobre a importância 
das garantias e benefícios do cliente, 
como informação, direito de escolha 
e de proteção na hora da compra. As 
programações em aulas únicas, incluem 

certificação. As inscrições podem ser 
feitas pelo link: https://www.acade-
miaassai.com.br

Já na quarta-feira, 15, também das 
18h às 20h, os pequenos empreendedo-
res poderão aprender no curso “Direi-
tos do consumidor: quais são os prin-
cipais?” como tratar diferentes situa-
ções com clientes, mantendo o bom 
relacionamento e protegendo o negó-
cio. Entre as lições ensinadas estão: 
regras para produtos duráveis e não 
duráveis; responsabilidades e obriga-

ções; garantias; e políticas de trocas 
e devoluções. A formação será minis-
trada por Alexandre Xavier, advogado 
e consultor jurídico do Sebrae, além de 
especialista em Direito Civil, Direito 
Empresarial e gestão de negócios. Os 
interessados devem se inscrever até 
terça-feira, 14. 

A iniciativa possui a chancela do 
Instituto Assaí, organização social e 
independente do Assaí Atacadista, que 
tem como propósito promover oportu-
nidades e caminhos de prosperidade. Aulas serão on-line e inscritos receberão certifi cado de participação

Divulgação

SERVIÇO
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Mutirão de 
reconciliação 
de dívidas do 
Procon-RJ
Dia 14 de março
Horário: 10h às 
14h
Local: Avenida 
Rio Branco, 25 - 5º 
andar - Centro do 
Rio de Janeiro
Dia 15 de março
Horário: 9h às 15h
Local: Largo da 
Carioca - Centro 
do Rio de Janeiro
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CIRURGIA NO TORNOZELO  
DIREITO DE NEYMAR “CORREU  
MUITO BEM”, AFIRMA PSG
O jogador brasileiro Neymar, atacante do Paris Saint-Germain 
(PSG), foi submetido na sexta-feira (10) a uma cirúrgica no 
tornozelo direito para reparação ligamentar. O clube francês 
afirmou pelas redes sociais que a “intervenção correu muito 
bem” e que o atleta seguirá sob cuidados nos próximos dias.
A equipe que participou do procedimento cirúrgico contou 
com os médicos professores Peter D’hoodge (diretor do 
Hospital Aspetar, em Doha, onde o brasileiro foi operado), 
James Calder (cirurgião ortopédico britânico especializado 
em lesões esportivas) e Rodrigo Lasmar (coordenador 
médico da seleção brasileira).
Neymar torceu o tornozelo direito no último dia 20, quando 
o PSG venceu o Lille pelo Campeonato Francês.  O brasileiro 
ficará afastado dos gramados por pelo menos três meses. 
O jogador também publicou em suas redes sociais que a 
cirurgia foi bem-sucedida.

O 
Brasil estreou com 
o pé direito na edi-
ção 2023 da Copa 
América de bea-

ch soccer que é disputada em 
Rosário (Argentina), pois der-
rotou, neste domingo (12), o 
Uruguai por 6 a 2.

Na etapa inicial, a seleção 

brasileira abriu uma vantagem 
de quatro gols, que saíram dos 
pés de Benjamin Jr., Maurici-
nho, Zé Lucas e Brendo. No 
segundo tempo, a equipe de 
Marco Octavio diminuiu a 
intensidade, mas Edson Hulk 
ampliou a vantagem do Brasil.

O Uruguai conseguiu des-

contar com Miranda, em 
cobrança de falta. Porém, 
Brendo voltou a marcar, com 
um belo chute de primeira, 
para confirmar a vitória bra-
sileira. No fim, os uruguaios 
fecharam o marcador com 
novo gol de Miranda.

“Fiquei muito feliz em 

poder marcar um dos gols do 
Brasil na nossa estreia na Copa 
América e no mesmo dia do 
meu aniversário. Dedico esse 
gol à minha família e ao torce-
dor brasileiro que está na tor-
cida pela nossa seleção”, decla-
rou Benjamin Jr., que comple-
tou 29 anos neste domingo.

Seleção brasileira goleia por 6 a 2 em Rosário (Argentina)

Brasil bate Uruguai na 
estreia da Copa América 

de beach soccer

O município do Rio 
sediará a considerada a 
maior competição escolar 
do mundo. O acerto aconte-
ceu nesta quinta-feira (9) em 
reunião no Palácio Guana-
bara e o Governo do Estado 
se comprometeu a investir 
R$ 5 milhões por meio da 
Lei Pelé.

O evento, que terá 
entrada gratuita, aconte-

cerá entre os dias 18 e 27 
de agosto e resgatará uma 
importante memória espor-
tiva no Rio, já que as provas 
utilizarão equipamentos dos 
Jogos Olímpicos de 2016. A 
capital não recebia Gymna-
siade há 10 anos.

Participaram do encon-
tro com o governador Cláu-
dio Castro os representan-
tes da Internacional School 

Sport Federation (ISF), da 
Confederação Brasileira do 
Desporto Escolar (CBDE) e 
da Secretaria de Estado de 
Esporte e Lazer.

A expectativa é que o Rio 
receba 4 mil participantes, 
sendo 2.100 estudantes-atle-
tas, com idade entre 13 e 15 
anos de escolas públicas ou 
particulares.

Ao todo, serão 22 moda-

lidades disputadas, sendo 
três do paradesporto. Entre 
elas estão o atletismo, atle-
tismo adaptado, badmin-
ton, basquete 3x3, boxe, 
dança, ginástica artística, 
ginástica rítmica, judô, 
judô paralímpico, esgrima, 
karatê, natação, paranata-
ção, taekwondo, wrestling, 
skate, surfe, xadrez, tiro com 
Arco e orientação. 

Evento será em agosto e acontecerá 10 anos depois da última vez que a cidade foi a sede

Rio voltará a sediar a Gymnasiade,  
maior competição escolar do mundo
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Natação paralímpica: 
Brasil encerra etapa do 
World Series em primeiro

Equipe brasileira conquistou mais dois ouros na competição

A deleção brasileira encer-
rou a etapa do World Series 
de Lignano (Itália) de nata-
ção paralímpica na primeira 
posição do quadro de meda-
lhas após a conquista de mais 
dois ouros neste domingo (12). 
Com isto o Brasil encerrou a 
competição com 13 pódios 
(nove dourados e quatro pra-
teados).

O primeiro ouro do Bra-
sil neste domingo foi alcan-
çado por Gabriel Araújo nos 
50 metros costas da classe S2 
(comprometimentos físico-
-motores severos). O mineiro 

encerrou a prova em 54s82, 
para encerrar sua participação 
na competição com cinco pri-
meiros lugares, além de bater o 
recorde mundial nos 50 metros 
borboleta e o recorde das Amé-
ricas nos 50 metros livre.

A outra conquista brasileira 
veio com Gabriel Bandeira, na 
prova dos 100 metros borboleta 
da classe S14 (para atletas com 
deficiência intelectual).

Agora, a seleção brasileira 
de natação paralímpica viaja à 
Inglaterra, onde disputa a etapa 
de Sheffield entre os dias 16 e 
19 de março.

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO



Ex-diretor de negócios do Bota-
fogo, Lênin Franco entrou com um 
processo contra o clube e a SAF 

cobrando comissões não pagas por 
metas alcançadas, além de inde-
nização. A ação corre na 36ª Vara 
Cível da Comarca do Rio e tem o 
valor de R$ 569.178,11.

Em sua petição, Lênin relem-
bra o fato de John Textor ter res-
cindido os contratos de patrocínio 
em vigor quando assumiu o clube, 
incluindo os que ele conseguiu.

“Todo o trabalho idealizado, 
construído e mantido foi simples-
mente destruído da noite para o 

dia, por capricho do investidor, 
sendo o sócio da Autora (Lênin) 
automática e repentinamente bom-
bardeado por parceiros comerciais 
atônitos, fato que gerou enorme 
desgaste, inclusive, para a sua 
imagem”, diz um trecho.

Lênin Franco foi diretor de 
negócios do Botafogo entre julho 
de 2021 e março de 2022. Após 
deixar o Glorioso, ele acertou com 
o Cruzeiro para ser diretor comer-
cial e de marketing.

Pressionado pelos títulos que não 
vêm na atual temporada, o Flamengo 
vive uma guerra política sem prece-
dentes. Isso porque, embora o presi-
dente Rodolfo Landim tenha garan-
tido a permanência de Marcos Braz 
no cargo até o fim do mandato, gru-
pos políticos dentro da Gávea pres-
sionam o atual mandatário do clube 
pela reformulação e profissionaliza-
ção de todo departamento de futebol.

Dentre os grupos, o Sempre Fla-
mengo, o FLAFUT, o Garden, e o 
SóFLA, principais correntes de opo-
sição ao trabalho de Marcos Braz, 
não estão satisfeitos com o vice de 
futebol e com o trabalho apresen-
tado na temporada 2023.

“O Grupo FLAFUT está do lado 
do FLAMENGO! É hora de mudança 
no futebol. Seja no elenco, na dire-
toria, na vice-presidência. Entende-
mos que o presidente Rodolfo Lan-
dim deva destituir o inócuo ‘con-
selhinho’ e indique um novo nome 
para o cargo. Que a troca encerre o 
consórcio entre a vice-presidência 
e a diretoria, nas pessoas de Bruno 
Spindel, Fabinho e Juan, o que cer-
tamente inibe a cobrança por resul-

tados, confunde a hierarquia e pre-
judica a tomada de decisões”, diz o 
FLAFUT.

“Não cabe ao SóFLA a saída ou 
permanência de membros do Codi. 
Cabe ao presidente avaliar as per-
formances dos seus pares nomea-
dos. Apenas cobramos avanços em 
governança e profissionalismo, con-
forme carta assinada em 2022. Até 
hoje, não vimos avanços”, afirmou.

Na terça-feira (14), os conselhei-

ros do Flamengo se organizam para 
um encontro na Gávea para reivin-
dicar mudanças de postura de Mar-
cos Braz. Além disso, os opositores 
querem elaborar uma pauta de rei-
vindicações e entregar ao presidente 
Rodolfo Landim. A ideia é solici-
tar a chegada de mais profissionais, 
como um diretor-técnico e um psi-
cólogo para ajudar os jogadores que 
enfrentam o clima político nos bas-
tidores do clube.
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�semifinal do Campeonato 
Carioca entre Fluminense 
e Volta Redonda, que co-
meçou a ser disputada nes-

te domingo, no Estádio Raulino de 
Oliveira, tem um personagem à par-
te que chamou tanta atenção quan-
to a eliminatória: Lelê. O atacante 
de 25 anos defende o clube da Ci-
dade do Aço, mas já tem pré-con-
trato assinado para defender o tri-
color após o torneio. Quase como 
em um conflito de interesses, ele 
chamará a atenção independente-
mente do que acontecer em campo.

Não há uma cláusula que impeça 
Lelê de estar em campo. Ele se apre-
sentará ao Fluminense apenas após 
a disputa do Estadual. Até lá, segue 
com vínculo com o Volta Redonda e 
sem qualquer impeditivo jurídico. O 
atacante é o artilheiro do Campeo-
nato Carioca com 12 gols, dois a mais 
que Germán Cano, do Fluminense, 
seu adversário nesta partida e futuro 
companheiro.

Fluminense e Lelê negociavam 
desde o início de fevereiro e o “cha-
péu” no Vasco, que também queria o 
atacante, só foi concretizado no dia 
28 daquele mesmo mês. Na época, o 

Volta Redonda sequer estava na zona 
de classificação para as semifinais. 
Uma grande combinação de resul-
tados os levou até o confronto das 
semifinais, bem depois da assinatura.
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Outro ponto é que o anúncio do 

pré-contrato assinado foi feito publi-
camente, evitando assim polêmicas. 
Funcionários do Volta Redonda, que 
estão em contato direto com Lelê, não 
acreditam que o atacante irá “tirar o 
pé” nas semifinais. O técnico Rogério 
Corrêa também não vê problema nesta 
situação e irá escalá-lo como titular. 
O atacante deseja ser o artilheiro do 
Campeonato Carioca e quer o título.

Pessoas ligadas ao Itaboraí Pro-
fute, então clube detentor dos direitos 
do atleta, afirmam que antes mesmo 
da semifinal ser definida foi feito 
um acordo para que Lelê fosse libe-
rado pelo Volta Redonda se o time 
da Cidade do Aço não passar à final. 
Isso porque o Fluminense deseja ins-
crevê-lo na fase de grupos da Liber-
tadores, e o envio dos inscritos pre-
cisa ser feito até 1º de abril, enquanto 
as finais do Estadual estão marcadas 
para os dias 2 e 9 de abril.
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O atacante de 25 anos defende o clube da Cidade do Aço
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PSG DESEJA HAALAND E PODE PAGAR MAIS DE 
R$ 1 BILHÃO AO MANCHESTER CITY
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Parte dos 12 grupos que deram apoio ao presidente do 
Flamengo querem a demissão de Marcos Braz


